

Educadores apoyan construcción escuela rural en San Luis

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 08 Diciembre 2020 12:01

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 481



El máster Elieser Simón Rodríguez, director de Educación Municipal en San Luis, dijo que el aporte comenzó desde los inicios de la secuencia constructiva, y que desempeñaron labores en la chapea de áreas exteriores, recogida de escombros, pintura, colocación de pisos, instalación eléctrica, entre otras tareas.

La obra, de la cual se prevé la conclusión de la parte civil para el mes de diciembre, está valorada en alrededor de 397 mil pesos en moneda nacional y en cerca de 14 mil en cuc.

Según el funcionario, la labor constructiva está a cargo de una brigada de Trabajadores por cuenta propia de la ciudad de Pinar del Río, y se prevé que con la actual ubicación de la escuela, se incremente el número de niños que asistan a la instalación, pues desde el poblado los alumnos tienen que trasladarse tres o cuatro kilómetros para asistir a otro centro.

“Ahora la escuela queda dentro de la propia comunidad, anhelo de la

Educadores apoyan construcción escuela rural en San Luis

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 08 Diciembre 2020 12:01

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 481

familia desde hacía muchos años, y constituía un planteamiento envejecido de la población lugareña.

“Destacar el decisivo apoyo de nuestros trabajadores, que unidos al consejo popular, las principales autoridades del Gobierno y el Partido en el territorio y la provincia, sin los cuales hubiera sido imposible concluir la obra. Reconocer el trabajo de Magalys Castro Inguanzo, directora del centro escolar, quien veló constantemente por la calidad de la ejecución, y se convirtió en su mejor inversionista”. Afirmó Simón Rodríguez.



Educadores apoyan construcción escuela rural en San Luis

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 08 Diciembre 2020 12:01

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 481

